

Director de Indap conoció en terreno utilidad de maquinaria agrícola adquirida por usuarios de Prodesal de Pelluhue y Cauquenes

Una visita a las comunas de Cauquenes y Pelluhue realizó el director regional de INDAP, Jorge Céspedes, para reunirse con usuarios del Programa de Desarrollo Local-PRODESAL- y conocer en terreno la utilidad que tendrán para ellos las inversiones en maquinaria de trabajo realizadas a través de Incentivos de Fortalecimiento Productivo-IFP- de PRODESAL.



En Cauquenes, el director de INDAP se reunió con cerca de 15 agricultores y agricultoras, en la casa de la productora Elvira Salazar. Estos productores adquirieron con los recursos IFP motosierras, motocultivadores, tritadores de grano e invernaderos, para potenciar sus emprendimientos. Como es el caso de Irma Contreras de la localidad de Coronel de Maule, quien se dedica a la producción de hortalizas, hago harina tostada, chuchoca, café de higo, merquén, salsas de ají, y que cuenta desde ahora con una tritadora de grano. “Yo recibí una chancadora que me va a servir para hacer la harina tostada, para moler la chuchoca, es de mucha ayuda la verdad, porque no es lo mismo tener una chancadora, aliviana el trabajo, porque los brazos con el molinillo no dan, y aliviana el trabajo la verdad. Agradecer a Prodesal, a INDAP, que me han ayudado mucho, porque con esa ayuda yo he podido lograr tener mis invernaderos y salir adelante con muchas cosas que me ha ido dando la tierra y cada día luchando para sacar adelante a la familia.”

El director regional de INDAP, destacó la oportunidad en que los agricultores han recibido estas inversiones y la importancia de poder visitarlos y compartir directamente sus inquietudes. “Poder destacar la oportunidad de las entregas de estas inversiones, iniciando ya el año agrícola, en una temporada de baja, donde los agricultores se están planificando, y poder contar con estos

recursos, colocárselos a disposición a tiempo, es fundamental para la institución y por otro lado también vincularnos en forma práctica en terreno, visitar sus hogares, sus emprendimientos, eso va en la línea directa de la relación que nos pide nuestro director nacional, y las autoridades del ministerio, de poder vincularnos de manera directa.”

En Pelluhue, el director de INDAP, se trasladó a la localidad de Chovellén, donde visitó el predio del agricultor Ángel Custodio Leal y donde se reunió con cerca de una docena de productores, cuyas principales inversiones en maquinaria fueron motosierras, partidores de leña, bebederos para animales, desbrozadoras, tritadores de grano y ahoyadores.

Uno de los beneficiados con esta maquinaria fue Luis Alberto Vega, agricultor de cultivos tradicionales y que también posee una pequeña plantación forestal. “Yo recibí una motosierra 260, la voy a utilizar para picar leña en la casa. Yo tengo una pequeña plantación forestal junto a mi familia y así vamos haciendo leña, antes hacíamos carbón, pero ya no.

Los agricultores presentes participaron en una jornada de capacitación y de demostración para el óptimo uso de sus maquinarias, a cargo de la empresa donde adquirieron estos artículos. Participaron también en las jornadas la alcaldesa de Pelluhue, María Luz Reyes y la jefa de área INDAP de Cauquenes Ana María de la Fuente.